


Уважаемые коллеги!

Высылаем апрельский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ И ОЛЕГ НИЛОВ ПРЕДЛОЖИЛИ ОТМЕНИТЬ 
ТРАНСПОРТНЫЙ НАЛОГ

Глава фракции «Спра-
ведливая Россия» Сергей Ми-
ронов и его заместитель Олег 
Нилов внесли в Государствен-
ную Думу РФ законопроект об 
отмене транспортного налога. 
Текст законопроекта опубли-
кован в электронной базе до-
кументов нижней палаты пар-
ламента.

Депутаты предлагают при-
знать утратившей силу главу 
28 Налогового кодекса РФ, ре-
гламентирующую положения о 
транспортном налоге, а также 
внести изменения в Бюджетный 
кодекс, исключив из него по-
ложения об этом виде налога. 
Транспортный налог предлага-
ется отменить с 1 января 2016 
года. В пояснительной записке 
к документу авторы отмечают, 
что президент России Владимир 

Путин еще в 2012 году, встречаясь 
в лидерами думских фракций, вы-
сказывался за отмену транспорт-
ного налога.

«Владимир Путин подчер-
кнул, что поддерживает отмену 
транспортного налога, и заявил, 
что вопрос является крайне чув-
ствительным для огромного числа 
людей нашей страны. По словам 
президента, региональные вла-
сти не спешат отменять налог для 
владельцев транспортных средств, 
так как опасаются сокращения по-
ступлений в бюджет субъекта РФ, 
поскольку, согласно действующей 
редакции Бюджетного кодекса, 
транспортный налог отчисляется 
в бюджет субъекта России», - гово-
рится в записке.

При этом собираемость дан-
ного налога в субъектах не превы-
шает 50%, отмечают инициаторы. 

Выпадающие доходы от отмены 
транспортного налога предлага-
ется замещать за счет акциза на 
топливо. Дополнительных расхо-
дов из федерального бюджета за-
конопроект не предусматривает. 
«В таком случае будет работать 
принцип «пользователь платит, 
когда едет», что, безусловно, яв-
ляется более справедливой фор-
мой платы», - считают авторы.

Депутаты также отмечают, 
что Федерация автовладельцев 
России собрала более 100 тыс. 
подписей в поддержку отмены 
транспортного налога. На сайте 
российских общественных ини-
циатив за отмену проголосовало 
более 86 тыс. человек.

Источник: BaltInfo.ru



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ГЛАНОЕ - ЧТОБЫ БЫЛ РЕЗУЛЬТАТ
Председатель Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководитель дум-
ской фракции «СР» Сергей 
Миронов рассказывает об 
основных проблемах, ко-
торыми сейчас занимается 
партия.

Хватит бубнить про 
рынок!

Ответственных за эконо-
мику и финансы лиц в каби-
нете Дмитрия Медведева я бы 
отправил в отставку и предло-
жил бы сформировать прави-
тельство народного доверия. 
Тем более, что есть опыт 1998 
года. Примаков, Маслюков и 
Геращенко сумели использо-
вать падение рубля во благо 
для экономики страны, для 
отечественных производите-
лей. Они смогли достаточно 
быстро наладить в экономи-
ке рыночную, но ориентиро-
ванную на государственные 
интересы модель. Нынешнее 
правительство демонстриру-
ет иные устремления. В Думу 
оно вносит предложение при-
тормозить индексацию зар-
плат бюджетников, военных и 
госслужащих. Мы не соглас-
ны, голосуем против.

Хватит бубнить про ры-
нок, который якобы сам все 
расставит по местам! Пока 
Президент России, когда об-
суждался вопрос с отменой 
электричек, кулаком по столу 
не стукнул, так бы ничего и не 
произошло: отменили бы, ки-
вая на рынок, по всей стране 
пригородное сообщение.

Украинцы всея Руси – 
соединяйтесь

На Украине есть поли-
тические силы, которые со-
храняют трезвость и правиль-
ное понимание ситуации. С 

начала конфликта на Украине 
я стал искать трезвомыслящих 
украинских политиков. И на-
шел. Они инкогнито приехали. 
Первый разговор, честно скажу, 
не получился, но контактов мы 
не прервали. Следующая встре-
ча была более конструктивной. 
Говоря об Украине, необходимо 
помнить о том, что есть полити-
ки, вроде Порошенко и Яценю-
ка, есть олигархи, которые воду 
мутят, а есть простые украинцы, 
среди которых много разумных 
людей.

Сейчас мы с коллегами 
работаем над учреждением об-
щественного движения «Союз 
украинцев России». В него во-
йдут беженцы и украинцы, кото-
рые давно проживают в России. 
Мы должны хорошо понимать, 
что, будучи соседями, обрече-
ны на диалог и должны думать о 
будущем. Когда это будущее на-
ступит, и в каком формате будет 
существовать Украина – отдель-
ный вопрос.

Главная угроза обществу
Социальное расслоение в 

стране ужасающее. Сегодня это 
одна из главных угроз стабиль-
ности общества. Наша партия, 
исходя из своих программных 
установок, постоянно выдвига-
ет инициативы, направленные 
на ликвидацию социальной не-
справедливости. Если говорить 
о прогрессивной шкале подо-
ходного налога, то за последние 
шесть лет мы внесли по этому 
вопросу девять законопроектов.

Они были отклонены. Хотя, 
если взять двадцать наиболее 
экономически развитых госу-
дарств мира, то только в России 
существует плоская шкала подо-
ходного налога. Когда мы гово-
рим, что прогрессивный налог 
даст примерно полтора трилли-

она рублей дохода и это за-
тронет не более 5% граждан 
России, нам говорят: «Нет! 
Мы не соберем налоги». Весь 
мир собирает, а у нас, видите 
ли, не получится!

Богатые люди, имеющие 
акции, с доходов от них пла-
тят даже не 13%, а всего 9%! 
А богатые, имеющие депози-
ты в банках, не платят ничего! 
Вся наша налоговая система 
работает по принципу: «Бо-
гатых мы не трогаем. А вот 
с остального народа соберем 
побольше». Отсюда, напри-
мер, рост тарифов ЖКХ, уве-
личение стоимости ОСАГО 
и прочие бьющие по карману 
простых людей новации.

У нашей партии есть кон-
кретное предложение и по по-
воду социального расслоения, 
и разницы в зарплатах. Оно 
очень простое. Надо устано-
вить разницу в зарплатах меж-
ду руководителями и рядовы-
ми работниками максимум в 
пять раз. А не как сегодня – в 
сотни и выше! Но все наши 
предложения «Единой Росси-
ей» отклоняются. Они обви-
няют нас в популизме. А ведь 
реализация таких законов не 
только принесла бы в бюджет 
дополнительные деньги, но и 
стала бы сигналом обществу 
от власти: «Наводим порядок. 
Боремся с социальной неспра-
ведливостью».

Когда в 2005 году прово-
дилась монетизация льгот, ли-
бералы во главе с Кудриным 
забыли, что льготы не только 
способствовали улучшению 
материального положения 
имевших их людей. Они еще 
являлись моральной оценкой, 
благодарностью государства 
человеку труда. Либералы 



МИХАИЛ СЕРДЮК ПРЕДЛАГАЕТ ОСВОБОДИТЬ ВЕТЕРАНОВ ОТ ПЛАТЫ 
ЗА ПРОЕЗД ПО ВСЕЙ РОССИИ

Освободить ветеранов 
Великой Отечественной во-
йны от оплаты за проезд по 
территории России пожиз-
ненно предлагает депутат Го-
сударственной думы РФ Ми-
хаил Сердюк («Справедливая 
Россия»). 

Михаил Сердюк посчитал 
«половинчатым» решение вла-
стей Москвы об освобождении 
ветеранов от оплаты проезда в 
московском наземном транс-
порте с 3 по 12 мая — иници-
атива распространяется на всех 
ветеранов, прибывших в Мо-
скву из регионов России и зару-
бежных стран.

«Прекрасная идея. Но, 
как обычно, боязливо-половин-
чатая. Почему только 10 дней? 
Почему люди, которые 70 лет 
назад победным маршем осво-
бождали одну за другой страны 
Европы, в столице своей соб-
ственной страны сегодня полу-
чают стыдливые посадочные 
талоны на поездку в автобусе, 
троллейбусе или трамвае?», — 
задает вопросы депутат Госду-
мы. «Давайте тогда назовем эти 
талоны честнее: „Сертификат 

об уважении к заслугам ветеранов 
Великой Отечественной войны, 
действителен не более 10 дней в 
году“», — предлагает он.

«Ветеранов нужно осво-
бодить от оплаты за проезд по-
жизненно, на всей территории 
страны. Их все меньше и мень-
ше с каждым годом. И сердце у 
каждого, в отличие от условного 
Рокфеллера, одно. Доживет оно 
до следующего юбилея или нет — 
неизвестно», — заявил Сердюк.

«Сколько времени долж-
но пройти, чтобы уважение к 
старшему поколению, к вете-
ранам, из показушной чере-
ды предпраздничных посулов 
превратилось в национальную 
общественную норму? Судя по 
„10 бесплатным дням“ в испол-
нении Мосгортранса, 70 лет — 
мало», — заключил парламен-
тарий.

Источник: REGNUM.ru

этого не учли, обидели людей. 
Нельзя управлять, не видя 
ничего, кроме калькулятора 
и денег. Государство должно, 
прежде всего, заботиться о 
простых людях, о тех, кто сво-
им трудом создает богатство 
страны, а не об абстрактных 
макроэкономических пока-
зателях и отдельных, самых 
обеспеченных гражданах.

На выборы – с опти-
мизмом

В Петербурге уже объяв-
лен весенний призыв в нашу 
партию. Будем делать то же 
и в других регионах. Осенью 
пройдут выборы в законода-

тельные органы власти один-
надцати субъектов Федерации. 
Это последние региональные 
выборы перед думскими. Два 
последних года на региональ-
ных выборах мы получали не 
очень хорошие результаты. Сде-
лали выводы. В этом году рас-
считываем переломить тенден-
цию. Я лично возглавлю списки 
на выборах во все законодатель-
ные собрания. Во многих регио-
нах мы открыли Центры защиты 
граждан. У нас есть опыт наве-
дения порядка в сфере ЖКХ, 
опыт по обузданию аппетитов 
управляющих компаний. Мы 
показываем людям, как это мож-

но делать. Люди видят, что им 
помогает СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, и идут к нам.

Программа, с которой 
мы шли на выборы в Госду-
му этого созыва, называлась 
«Пять шагов к справедли-
вости». Что-то удалось про-
вести. Кое-что было реали-
зовано не нами. Бывает, что 
«Единая Россия» отклоняет 
нашу идею, а потом вносит 
ее от себя – слово в слово! В 
таких случаях голосуем «за». 
Главное, чтобы был результат.

Источник: Томская неделя



НИКОЛАЙ ЛЕВИЧЕВ: ЧИНОВНИКОВ ПОРА ПУГАТЬ

Право на труд записано 
в Конституции. Однако мно-
гие годы его реализация на-
тыкалась на проблемы, обо-
стрившиеся за последний год 
в связи с негативной ситуа-
цией в отечественной эконо-
мике.

Официальная цифра по 
безработице – 5,9% – не выгля-
дит пугающей, если сравнить 
с некоторыми странами Ев-
росоюза. Однако россиян все 
больше беспокоит их трудовое 
будущее.

В стране растет скрытая 
безработица. Так, в Челябин-
ской области в середине апреля 
уже более 15 тысяч человек в 
112 компаниях региона работа-
ли в режиме неполной рабочей 
недели.

Все более широкое рас-
пространение получает работа 
по временным соглашениям, 
неофициальный найм, заемный 
труд. Задержки заработной пла-
ты становятся все более мас-
совым явлением. Банковская 
ставка в 25% толкает работо-
дателей кредитоваться за счет 
зарплат сотрудников.

Вопрос очевиден – что 
делать?

Во-первых, сами работ-
ники должны быть способны 
постоять за себя. Сейчас в Рос-
сии профсоюзы фактически не 
работают. Легальную забастов-
ку провести невозможно.

За отстаивание своих прав 
работник подвергается дискри-
минации. Так, московским вра-
чам, пытавшимся минувшей 
осенью организовать митинги 
в ответ на увольнения тысяч 
медработников, пригрозили ли-
шением надбавок и премий – а 
это половина их зарплаты.

При этом потребность 
граждан в защите своих трудо-

вых прав растет. Недавно о соз-
дании профсоюза заявили даже 
работники достаточно благопо-
лучной IT-сферы. Но эти робкие 
локальные попытки сообща за-
щитить себя от беспредела рабо-
тодателей обречены на провал без 
реальной законодательной защи-
ты профсоюзной деятельности.

И здесь возникает вторая и 
наиболее острая проблема – го-
товы ли чиновники сотрудничать 
с объединениями граждан, с де-
путатами разных уровней и со 
своими коллегами из других ве-
домств?

Сейчас представители про-
фильных министерств словно 
укрылись в разных блиндажах, 
пока работник находится на ни-
чейной земле под перекрестным 
огнем обрушившихся на него 
проблем.

Минобрнауки сетует на 
«утечку мозгов» и на якобы не-
желание студентов работать по 
специальности. Минтруд отмеча-
ет наличие проблем с занятостью 
молодежи. При этом Минпром-
торг ищет и не может найти ка-
дры для реального сектора эконо-
мики.

Правительство недавно об-
ратило внимание на освоение 
северных широт – создана Ко-
миссия по Арктике. Но кто будет 
работать на Русском Севере? Без 
консолидации усилий многих го-
сударственных и общественных 
институтов позитивные начина-
ния быстро упрутся в кадровый 
вопрос.

Например, для стимулиро-
вания работников было бы раз-
умно установить минимальную 
почасовую оплату труда с тремя 
видами повышающих коэффи-
циентов – региональным, отрас-
левым и квалификационным. Но 
эту инициативу правительство 
пока обсуждать не готово.

Исполнительная власть 
всех уровней должна система-
тически, в ежедневном режиме 
работать и с федеральными, и 
региональными, и с муници-
пальными депутатами вне за-
висимости от их партийной 
принадлежности. Люди, знаю-
щие проблемы на местах не по-
наслышке, не из официальных 
отчетов, реально помогут сдви-
нуть ситуацию с мертвой точки.

И еще один важный фак-
тор. Если мы хотим, чтобы с 
космодрома Восточный было 
чему взлетать, чтобы на при-
лавках магазинов лежало все 
больше отечественных товаров, 
значит, надо в целом изменить 
отношение к сфере занятости.

Занятость – это не просто 
обеспечение гражданина рабо-
той и зарплатой. Занятость – это 
раскрытие его трудового, твор-
ческого и научного потенциала. 
Это уверенность человека в за-
втрашнем дне и в востребован-
ности обществом. Рынок труда 
должен развиваться под такой 
идеологией, а не гнаться за уве-
личением количественных по-
казателей.

Главное, что мы должны 
сделать прямо сейчас, – пере-
стать обманываться формаль-
ными показателями. Острого 
кризиса в России пока нет, од-
нако если продолжать жонгли-
ровать статистическими пока-
зателями, то когда (или если) 
он грянет, спохватываться будет 
уже поздно. Удобно утешать 
себя цифрами 5,9%, но лучше 
честно обозначить, какие имен-
но проблемы мы имеем уже сей-
час. Если чиновников, чтобы 
они начали действовать, нужно 
напугать, то, может быть, уже 
пора пугать?

Источник: газета «Взгляд»



САМЫМИ ПЕРСПЕКТИВНЫМИ ПОЛИТИКАМИ КВАРТАЛА СТАЛИ ДЕПУТАТЫ И 
ЧИНОВНИКИ, ПОЛАГАЮТ ПРОКРЕМЛЁВСКИЕ ЭКСПЕРТЫ

Близкий к Кремлю 
фонд ИСЭПИ представил 
четвертый выпуск «Рей-
тинга-2016», в котором ана-
лизируется активность и 
эффективность политиков 
и общественных деятелей с 
прицелом на выборы в Гос-
думу 2016 г. 

Главным трендом отчет-
ного периода (с февраля по 
апрель) на федеральном уров-
не стала экономика (антикри-
зисный план правительства, 
поправки в бюджет), с чем 
были связаны основные из-
менения в рейтинге, поясняют 
авторы исследования. 

Возглавил рейтинг се-
кретарь Общественной па-
латы Александр Бречалов: 
эксперты особо отметили его 
усилия по поддержке соци-
ально ориентированных НКО. 
Занявший второе место биз-
нес-омбудсмен Борис Титов 
отличился мерами по защи-
те бизнеса в период кризиса. 
Третью позицию занял пред-
седатель бюджетного комите-
та Госдумы Андрей Макаров, 
ставший за последний месяц, 
по мнению ИСЭПИ, «ключе-
вой фигурой парламентской 
политики». Лидер предыду-
щего рейтинга, председатель 
комитета Госдумы по труду 
Ольга Баталина, опустилась 
на четвертое место, хотя, 
как полагают эксперты, по-
прежнему эффективно отстаи-
вает в Думе шаги по социаль-
ной поддержке населения. На 
пятое место взлетел писатель 
Захар Прилепин, который «хо-
рошо вписывается в запрос на 
новых харизматичных «вла-
стителей дум», сохраняю-

щийся в консервативной части 
общества после украинских со-
бытий», говорится в исследова-
нии. На волне празднования го-
довщины присоединения Крыма 
в топ-10 впервые поднялись два 
его представителя - глава респу-
блики Сергей Аксенов и про-
курор Наталья Полонская. А 
депутат Павел Крашенинников 
попал в десятку благодаря объ-
явленной Госдумой амнистии. 

У депутатов, оказавших-
ся на последующих местах 
рейтинга, отношение к этому 
исследованию двойственное. 
«Рейтинг - это индикатор того, 
как строится твоя публичная 
деятельность, но я работаю не 
для рейтингов, а просто делаю 
то, что считаю нужным», - го-
ворит Ярослав Нилов (ЛДПР, 
19-е место). Хотя иногда, по его 
словам, с помощью рейтинга 
проще ориентироваться в пони-
мании политического процесса. 
Валерий Рашкин (КПРФ, 32) 
признался, что знакомится со 
всеми подобными данными, но 
доверяет только собственным 
рейтингам КПРФ: «Все осталь-
ное слишком политизировано, 
а нас интересует объективный 
результат. Попадание в этот рей-
тинг означает, что политик за-
метен, но с какой стороны его 
хотят показать - вопрос». А эсер 
Александр Бурков (21) обраща-

ет внимание на присутствие в 
рейтинге ИСЭПИ очень раз-
нонаправленных политиков: 
«Наверное, есть определенная 
погрешность, когда сравнива-
ют деятельность власти и оп-
позиционной партии, которые 
используют разные инстру-
менты и имеют разные воз-
можности. Например, Андрей 
Макаров проделал большую 
работу в принятии бюджета, 
но он далек от народа». 

У составителей рейтинга 
такой подход - они оценива-
ют тех, кто работает с обще-
ственно-значимой повесткой 
на расширение своего электо-
рата, поэтому радикальная оп-
позиция либо в нем не пред-
ставлена, либо стагнирует, 
объясняет политолог Евгений 
Минченко: «Но в списке есть 
Елизавета Глинка, не имею-
щая партийной принадлеж-
ности, и Прилепин, выполня-
ющий роль Лимонова версии 
2.0. Хотя у тех, кто имеет до-
ступ к медиа и к решениям, 
влияющим на жизнь большо-
го количества людей, опреде-
ленно есть фора». По мнению 
эксперта, свежих лиц в рей-
тинге стоит ждать в октябре, 
после волны региональных 
выборов. 

Источник: Ведомости



ТЯЖЕЛО В УЧЕНИИ, ЛЕГКО В БОЮ

В рамках проекта «По-
литическая Академия Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
16 апреля прошел обучающий 
семинар для 
муниципа ль -
ных депута-
тов Пермского 
края.

Лектор – 
директор Ин-
ститута му-
ниципального 
управления, ав-
тор книг и ста-
тей по вопро-
сам местного 
самоуправления 
Юрий Кирил-
лов, – провел 
первое занятие 
из цикла «Депу-
тат и граждан-
ское общество». 
Семинар был 
посвящен теме 
« Т е х н о л о г и и 
взаимодействия 
депутатов МСУ 
с общественны-
ми организаци-
ями и объедине-
ниями граждан» 
и собрал муни-
ципальных де-
путатов, предсе-
дателей советов 
местных отде-
лений Партии, потенциальных 
кандидатов в депутаты.

«В представительных ор-
ганах муниципальных образо-
ваний Пермского края значится 
порядка 120 депутатов, избран-
ных от Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Это реальная 
сила, которая в условиях со-
вместной эффективной работы 
может добиться высоких ре-
зультатов», – начал свое высту-

пление эксперт. Юрий Василье-
вич обозначил идеальную модель 
государственного устройства и 
взаимодействия органов власти 

с населением, с общественными 
организациями, к которой нужно 
стремиться в своей работе депу-
татам.

Лектор подробно описал 
формы осуществления населе-
нием местного самоуправления, 
остановившись на референдуме, 
сходе, выборах и т.д. Особое вни-
мание депутатов эксперт обратил 
на необходимость создания обще-
ственных экспертных комиссий 

при представительных органах 
в случае их отсутствия и значи-
мость работы ТОСов. Именно 
с этой точки зрения Кириллов 

рекомендова л 
проанализиро-
вать свои му-
н и ц и п а л ь н ы е 
о б р а з о в а н и я . 
Полезным сове-
том стала идея 
лектора о созда-
нии персональ-
ных страниц де-
путатов на сайте 
муниципальных 
о б р а з о в а н и й . 
Это способство-
вало бы налажи-
ванию контакта 
населения и на-
родного избран-
ника, а также де-
монстрировало 
открытость де-
путата по отно-
шению к своему 
избирателю.

С е м и н а р 
завершили во-
просы депута-
тов. Чаще всего, 
депутатов инте-
ресовали спо-
собы отзыва де-
путата, вопросы 
о возврате до-
верия населения 

к органам власти, к институту 
выборов и о депутатской этике.

Поскольку Юрий Ва-
сильевич обозначил, что это 
только первое занятие цикла, 
депутаты уже настроены на 
продолжение обучения. Всем 
участникам семинара уже на-
правили материалы, с которым 
выступал лектор, для дальней-
шего анализа и самообразова-
ния.

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ



ЗАСЕДАНИЕ ПАЛАТЫ ДЕПУТАТОВ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

В Москве 26 апреля со-
стоялось заседание Совета Па-
латы депутатов Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Первым вопросом по-
вестки стала позиция партии по 
ключевым международным про-
блемам. По словам Заместителя 
Председателя Государственной 
Думы, Председателя Совета Па-
латы депутатов СР Николая Ле-
вичева, «никогда еще не было 
так очевидно, что положение на-
ших граждан зависит от геопо-
литических обстоятельств».

Заместитель председателя 
Комитета Госдумы по между-
народным делам Александр 
Романович в своем докладе от-
метил, что СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ озвучивает, защищает 

и обосновывает свою позицию на 
многочисленных международных 
форумах.

Вторым вопросом повестки 
дня стало обсуждение работы Па-
латы депутатов партии за первый 
квартал 2015 года. С докладом вы-
ступила руководитель Управления 
по работе с Палатой депутатов 
Центрального Аппарата партии 
Елена Дубинская.

Член Совета Федерации Ан-
тон Беляков рассказал о ситуации с 
законодательной инициативой пар-
тии о запрете слабоалкогольных 
тонизирующих напитков в сфере 
розничной торговли. В Госдуме 
сейчас находится на рассмотрении 
соответствующий законопроект. 
Кроме того, аналогичные законо-
дательные инициативы вносятся 

региональными отделениями СР 
в законодательные органы субъ-
ектов Федерации.

В рамках заседания Палаты 
депутатов прошли обсуждения 
по четырем темам: «Источники 
роста региональной экономики – 
предложения депутатов», «Меха-
низмы борьбы с безработицей», 
«Импортозамещение: проблемы 
и перспективы», «Рынок труда 
и заработная плата. Политика 
оплаты труда». В обсуждениях 
приняли участие представите-
ли региональных палат депута-
тов Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Пермский край на 
заседании представлял Замести-
тель Председателя Совета РПД, 
муниципальный депутат Эдуард 
Ковалев.

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ НА КОНТРОЛЕ ВЕТЕРАНОВ

В преддверии Дня По-
беды в районе проходит боль-
шое количество мероприятий 
с участием ветеранов войны и 
тружеников тыла. 

Это встречи со школьника-
ми, творческие фестивали, экс-
курсии, вечера памяти. Очень 
важно, чтобы эти значимые со-
бытия не прокатились ярким 
шоу, а остались в памяти поколе-
ний. 25 апреля Районный совет 
ветеранов провел рабочий пле-
нум «О патриотическом воспи-
тании учащейся молодежи».

Пленум открыли учащиеся 
гимназии № 28, в их исполнении 
прозвучал Гимн России. Сво-
им выступлением ребята задали 
высокий тон мероприятию, объ-
единили всех присутствующих, 
настроили на один рабочий лад. 
Первым взял слово военком Ки-
ровского района Мариам Бере-
гой. Он умеет найти контакт с 
подростками, рассказать о служ-
бе в армии, ответить на вопросы 
призывников. Ведущий специ-
алист отдела образования Елена 
Николаевна Чиркова рассказала 
ветеранам о том, как проходит 

патриотическая работа в школах, 
какие разнообразные формы и 
методы используют педагоги. От-
крываются школьные музеи, со-
вершаются поездки на места захо-
ронений героев войны, создаются 
книги памяти, фильмы, проводится 
военно-патриотическая игра «Зар-
ница». Работа педагогов по патри-
отическому воспитанию ведется 
каждодневно, она понятна для ре-
бят, интересна, и учащиеся охотно 
ей занимаются. 

На пленуме присутствовали 
члены Совета регионального от-
деления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ: профессор Вла-
димир Аликин и муниципальный 
депутат Эдуард Ковалев. Влади-
мир Николаевич напомнил о геро-
ическом подвиге отцов и дедов на 
оборонном предприятии во время 
Великой Отечественной войны. В 
первые дни войны более тысячи ра-
ботников Кировского завода (ФКП 
«Пермский пороховой завод») до-
бровольцами ушли на фронт. Их 
места в цехах заняли женщины и 
дети, работали по 12 часов в сутки. 
Война потребовала новых, более 
совершенных видов пороха. Под 

руководством Д. И. Гальперина в 
1942 году было запущено произ-
водство баллиститных порохов, 
а также была разработана уни-
кальная шнековая технология 
непрерывного производства по-
роха. В августе 1945 года завод 
был награжден орденом Красно-
го Знамени.

Муниципальный депутат 
Эдуард Ковалев, отметил, что 
патриотическое воспитание не 
может идти в разрезе от полити-
ческой и экономической жизни 
страны. «Нужно, чтобы в нашей 
стране было меньше двойных 
стандартов, а рост экономики и 
общего благосостояния граж-
дан повышался», – отметил на-
родный избранник. А ребятам 
и педагогам он пожелал любить 
свою Родину и «пусть ее про-
славят очередные Ломоносовы, 
Кулибины, Вавиловы, Есенины, 
Чеховы и Гагарины».

Закончился пленум симво-
лически – выступлением ребят 
школы № 65 с театральной по-
становкой «У войны не женское 
лицо». 

Источник: «Весь Закамск»



УРОКИ ПАМЯТИ СО ШКОЛЬНИКАМИ КИРОВСКОГО РАЙОНА ГОРОДА ПЕРМИ

Председатель Совета 
Кировского местного отделе-
ния города Перми Галина Фе-
доренко организовала около 
20 встреч школьников с вете-
ранами Великой Отечествен-
ной войны.

Местное отделение Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Кировском районе 
города Перми во главе с Пред-

седателем Совета Галиной Фе-
доренко в своей деятельности 
ориентируется на работу с моло-
дежью. Именно это местное отде-
ление со всей ответственностью 
подошло к приобщению молодого 
поколения к празднованию Побе-
ды в Великой Отечественной во-
йне.

Большинство встреч про-
шло в школе №27 Кировского 

района, одна встреча прошла 
в школе №65. Ребята воочию 
увидели ветеранов и детей-си-
рот Великой Отечественной, 
блокадников Ленинграда, уз-
ника концлагеря. Со слезами 
на глазах школьники слушали 
рассказы о тяготах военных лет, 
задавали вопросы. Времени 
школьного урока и перемен не 
хватало, чтобы узнать все под-
робности той страшной жизни.

Огромное содействие в 
организации встреч приняло 
Кировское отделение обще-
ственной организации детей-
сирот Великой Отечественной 
войны «Память сердца». Имен-
но члены этой организации – 
дети войны – с живостью от-
кликнулись на предложении 
Галины Федоренко провести 
уроки памяти для школьников.

С самыми благодарными 
и теплыми отзывами выступи-
ли как ребята и учителя, так и 
приглашенные ветераны и оче-
видцы событий военных лет.

Огромную благодарность, 
признательность и пожелания 
доброго здоровья выражаем 
всем, кто сохранил мирное небо 
и рассказал о том, как это было, 
подрастающему поколению. А 
именно детям – сиротам Вели-
кой Отечественной войны:

Людмиле Сергеевне 
Юзюк, Анне Петровне Стря-
пуниной, Тамаре Егоровне Го-
родовой, Ангелине Алексеевне 
Березовик, Любови Ивановне 
Губановой, Валентине Павлов-
не Юхтаровой;

Блокадникам Ленингра-
да: Ефиму Борисовичу Агрест 
и Виктору Тимофеевичу Бала-
шову;

Участнику Великой Оте-
чественной войны Павлу Алек-
сеевичу Пелевину;

Узнику концлагеря Вла-
димиру Васильевичу Выродову.



КОНКУРС ЧТЕЦОВ В СУКСУНЕ

Среди ребят началь-
ной школы прошел кон-
курс «Стихи о Великой От-
ечественной войне 1941-1945 
гг» при содействии лидера 
местных эсеров – Елены 
Горболиной.

В этом году наша страна 
отмечает самый главный и в 
то же время самый скорбный 
праздник – Великую Победу 
в Отечественной войне 1941-
1945 гг. Это праздник всех по-
колений, нет ни одной семьи, 
которой бы не коснулось это 
трагическое и вместе с тем 
эпохальное событие.

В честь знакового для на-
шей страны праздника в Сук-
сунской средней школе №1 
был организован конкурс чте-
цов среди ребят 1-4 классов. 

Маленькие чтецы со всей ответ-
ственностью подошли к этому 
заданию – выученные стихот-
ворения, несмотря на волнение, 
были прочтены с выражением 
и душой. Всего в конкурсе при-

няли участие около 30 школь-
ников. Все чтецы награждены 
грамотами участника, а побе-
дители конкурса – призами и 
почетными грамотами.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НА УСАДЬБЕ СВЕДОМСКИХ

Чайковские эсеры под-
готовили Музей-Усадьбу ху-
дожников Сведомских к лет-
нему сезону, организовав на 
ее территории субботник.

Местное отделение Пар-
тии СПРВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Чайковском районе зна-
комо многим жителям города и 
района по инициативам добрых 
дел. Вот и в этот раз, выбрав 
погожий солнечный денек 19 
апреля, партийцы проделали 
большую работу по обрезке ку-
старников, уборке листьев, по-
белке бордюров, приведению в 
порядок музея.

Управляющая имением 
Нина Васильевна Сбоева по-
благодарила всех активистов за 
инициативу, отличную работу 
на субботнике и активное уча-
стие в развитии усадьбы. Дей-
ствительно, такие добрые дела 
заслуживают всеобщего внима-
ния и уважения.



С ДНЁМ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ!

ТУРНИР ПО ВОЛЕЙБОЛУ В ОКТЯБРЬСКОМ РАЙОНЕ

19 апреля прошли сорев-
нования по волейболу на кубок 
атамана Октябрьского ста-
ничного казачьего общества 
и Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

На базе Сарсинской школы 
и Октябрьской школы №2 про-
шел традиционный турнир по 
волейболу среди команд юношей 
и девушек общеобразовательных 
учреждений Октябрьского муни-
ципального района. Соревнова-
ния проходят уже пятый год.

На общем построении 
при открытии спортивных со-

ревнований выступил атаман Ок-
тябрьского станичного казачьего 
общества Виктор Загвоздкин. С 
приветствием и напутствием вы-
ступил глава Октябрьского муници-
пального района Георгий Поезжаев 
и заместитель Руководителя Аппа-
рата Регионального отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Пермского края Александр Репин. 
Главный судья соревнований Алек-
сандр Алексеев довёл регламент и 
порядок проведения игр.

На турнир было заявлено 
семь команд юношей и четыре ко-
манды девушек. Юноши играли в 

двух подгруппах в спортивном 
зале Октябрьской школы №2, где 
в упорной борьбе был выявлен 
победитель – команда юношей 
Тюинской школы, второе место 
у команды Октябрьской школы 
№1, третье место заняли юно-
ши Тюшевской школы. Девушки 
играли в спортивном зале Сар-
синской школы, где призовые 
места распределились следую-
щим образом: первое место за-
няла команда девушек Октябрь-
ской школы №1, второе место 
у команды девушек Тюинской 
школы, третье место у коман-
ды девушек Октябрьской школы 
№2. Победителям соревнований 
были вручены кубки, медали, 
ценные призы. Призёры получи-
ли медали и подарки, которые в 
торжественной обстановке вру-
чил Виктор Загвоздкин – атаман 
Октябрьского станичного каза-
чьего общества.

Огромную признатель-
ность и благодарность за помощь 
в организации и проведении со-
ревнований выражаем учителям 
физической культуры А.Г. Алек-
сееву, М.В. Минько, М.С. Кобя-
кову, И.С. Якимову.

Нет ни одной семьи, которую бы не задело неподъемное бремя войны. Нет ни одной семьи, 
которая бы не ликовала при звучном залпе победного салюта.

День Победы – это символ бессмертного подвига воинов и тружеников тыла, величие и 
сила духа нашего народа, проявленные в годы Великой Отечественной войны! И как бы не 
пытались переписать историю, мы будем помнить и передавать правду нашим детям.

В этот славный День желаем вам не только счастья, но и такой жизни, в которой можно 
беречь наш мир и помогать ему стать лучше и справедливее!



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души поздравляем вас с Днём Рождения! 
Желаем, прежде всего, крепкого здоровья, круглогодично 

весеннего настроения, бодрости и веселости. 
Никогда не грустите и верьте в свои силы!
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12 Мая
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13 Мая
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14 Мая

16 Мая
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19 Мая

19 Мая

23 Мая

25 Мая

26 Мая

27 Мая

Польщиков Владимир Васильевич 

Абсалямова Альбина Нахиповна

Бочкарев Евгений Леонидович

Кошечкин Владимир Александрович

Попцов Константин Михайлович

Пономарева Елена Николаевна

Пинаев Георгий Яковлевич

Иванов Юрий Александрович

Тарасова Любовь Петровна

Утробин Василий Климентьевич

Фрейман Андрей Николаевич

Занин Валерий Николаевич

Федосеева Надежда Михайловна

Мельчаков Дмитрий Валерьевич

Щукин Владимир Владимирович

Носкова Ангелина Алексеевна

Ярушин Александр Васильевич

Семенов Владимир Владимирович

Председатель Совета МО в Карагайском районе

Депутат Совета депутатов Дубовского сельского поселения 
Берёзовского муниципального района

Депутат Земского Собрания Березовского муниципального района

Депутат Земского Собрания Чердынского муниципального района

Депутат Думы муниципального образования «Лысьвенский 
городской округ»

Председатель Совета МО в Чердынском районе

Председатель Совета МО в Верещагинском районе,
Депутат Думы Верещагинского городского поселения

Депутат Земского Собрания Чайковского муниципального района

Депутат Совета депутатов Кусье-Александровского сельского 
поселения Горнозаводского муниципального района
Глава Юксеевского сельского поселения Кочевского муниципального 
района

Депутат Земского Собрания Горнозаводского муниципального района

Депутат Земского Собрания Пермского муниципального района 

Депутат Совета депутатов Маратовского сельского поселения 
Кочевского  муниципального района
Член совета РО,
Председатель Совета МО в Александровском районе, 
Член Совета РО,
Председатель Совета МО в Нытвенском районе 
Депутат Совета депутатов Пожвинского сельского поселения 
Юсьвинского муниципального района 

Депутат Земского Собрания Березовского муниципального района

Председатель Совета МО в Кизеловском районе

Юбиляр
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